

# 生麦中だより

令和元年 5月 2号

笑顔溢れる成熟した学校づくり

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/namamugi/>

## ～小中一貫教育の推進～

### ～三小学校の先生方とのお話の中で～

校長 山口 毅

4月22日、生麦小学校、岸谷小学校、寺尾小学校の校長先生、児童支援専任、教務担当の先生方と第1回生麦中学校ブロック小中一貫教育推進会議を持ちました。

その中で、9年間で育てる子どもの姿を確認しました。中学校を卒業するときの姿として、以下の4点を示しました。

○「まち」と関わり合いながら学び、「まち」を大切にすることも、○「まち」の様々な方々や文化・行事などの関わりを通じて、豊かな情緒をもつ子ども、○学習や生活の良い習慣を身につけ、自分の力を伸ばそうと努力する子ども  
○防災・安全教育などを通し、命・環境について深く考え、工夫できる子ども、

9年間で育てる子ども像を各学校で育むために、今年度の教育活動を開始します。よろしくお願いたします。



3年生 スローガン

話し合いの中で、日常の挨拶や立ち振る舞いなど各小学校の先生方から現在の生麦中学校生徒へのお褒めの言葉をいただきました。本当にありがたいことです。

しかしながら、このようなお褒めの言葉をいただけるのは・・・実は小学校先生方の指導の賜物だと思うの

です。

昨年度3月、それぞれの小学校卒業式に参列させていただきました。子どもたち一人ひとりが将来への希望や夢を力強く声に出し、胸を張る姿をこの眼でしっかりと確認させていただきました。

毎年、そのような素晴らしい子どもたちが生麦中学校に入学してくれているのですから、たくましい中学生になることも願います。中学校で成長するしっかりとした準備を小

学校で適切に指導していただいていることを実感しています。

本校職員が廊下を掃除していると、すれ違った1年生女子2人が「ありがとうございます」と言葉をかけてくれたそうです。その職員はびっくりして、「どういたしまして、ありがとうございます」と逆に言葉を返したと言っています。

「ありがとう」と素直に言える素晴らしい子どもたちと共に、今年度も学校生活に取り組んで参ります。

## 学校フェンスの修繕が終了



本校ブロック塀工事が終了し、神奈川区側に白く素敵なフェンス設置が終了しました。校舎裏のため、日常的に生徒が近くを通ることは少ないのですが、震災等の安全対策としてより良いもの

となりました。生徒の安全にご尽力いただいた皆さんに感謝申し上げます。

## 生徒への眼差し

平成から令和に時代は遷り、一人ひとりが活躍するにふさわしい元号といわれている時代の中、3年生の先生が入学式準備をしている生徒に掛けた言葉が印象に残りました。

「勉強できることよりもスポーツの試合で勝つことよりも、人のために何をするかの方が大切。だから君たちは立派。」

1・2年生時の生徒の姿を見てきたからこそ、その成長を見守ってきたからこそその言葉かもしれません。

人のために何かをすることができる人は、必ずや心の成長が伴っているとその先生は述べています。

新しい時代「令和」となりましたが、生徒への温かな眼差しを持ち続けることの大切さを感じました。

## 4月家庭訪問ご協力への感謝

4月19日から25日までの期間、家庭訪問にご協力いただき、ありがとうございました。

また、都合により日程変更や時間変更で、ご迷惑をおかけしましたことをお詫び申し上げます。

新年度、生徒皆さんのスタートは順調でしょうか？5月には各学年校外での学習が実施されます。子どもたちの更なる成長をご家庭とともに育んでいきたいと考えております。

お問い合わせ等がありましたら、担任までお願いいたします。今後ともよろしくお願いいたします。

## 1年学年 SNS トラブル防止講習会

4月18日（木）1年生 SNS トラブル防止講習会を実施しました。



当日は、通信企業の方を講師に迎え、スマホ・ケータイの安全についてと SNS との正しい付き合い方について学びました。特に最近の傾向として、SNS やコミュニケーションアプリに関連した

トラブルが多発していること。情報公開をすることによる注意点と危険性など確認していただきました。

各自にパンフレットが配付されておりますので、ご家庭にて、再度お子様と確認し、ルールとマナーを守ってのご使用をお願いいたします。

令和元年度

「セクシャルハラスメント相談窓口」

生徒担当 主幹養護教諭 米田さきえ

教職員担当 副校長 桑山 博

「学校生活等全般に関わる相談窓口」

生徒指導専任教諭 浅田 大

「学校カウンセラー」

金澤直樹（毎週火曜日：来校）

Tel 045-581-3490（相談室直通）

\* 一人で悩まないで・・・

\* 一人で抱え込まない・・・

◆生麦中学校教職員は、一緒に考え、相談を行います。

## 部活動での輝き

4月9日（火）に生徒会オリエンテーションに次いで部活動紹介が行われました。



各部活動が3分以内に活動方針や練習内容を紹介しました。感心したのは、どの部活動も礼儀正しく、時間を確実に守り、わかりやすく

1年生に紹介していることでした。先生方の指導が活かしていることが伺えました。

本校は、運動系部活動11部、文科系部活動8部あり、全校生徒の約7割程度が部活動に所属しています。



運動部活動は、横浜市中学校体育連盟が開催する市総合体育大会での活躍が期待されます。文化系部活動はその活動成果を市総合文化祭や各発表等で披露しています。

生麦中学校では、部活動を通して、豊かな人間性とたくましく生き抜く力を育み、調和のとれた学校生活の実現を目指しています。学校生活を一緒に送っている仲間と取り組むことで、知識や技能だけでなく、仲間意識、諦めない心、粘り強さ、感謝の気持ちや思いやりなどの豊かな感性を育むことができると考えています。

各部活動の大会日程や活動予定につきましては、部活動顧問にご確認をお願いします。

## 5・6月の主な予定

【5月】

7：火 自然教室保護者説明会（1年）

8：水 避難訓練

15：水 市総合体育大会開会式

17：金 修学旅行（3年沖縄 17日～19日）

20/21日は代休

21：火 遠足（2年 東京方面）

25：土 自然教室（1年 御殿場 25日～27日）

28/29日は代休

【6月】

3：月 体育祭学年練習（3年）

4：火 体育祭学年練習（1・2年）

5：水 専門委員会・体育祭実行委員会

6：木 体育祭予行練習（午前中）

8：土 第72回 体育祭

10：月 代休

20：木 春テスト1日目（国・社・保体・技家）

21：金 春テスト2日目（英・理・数）